

el mismo se sustenta en los sectores económicos de más precariedad, bajos salarios y poca cualificación de las ocupaciones, siendo esta por tanto, la cara negativa de los resultados dados a conocer.

Mientras, el sindicato CSIF Andalucía advirtió que el desempleo seguirá subiendo en los próximos meses ante la inestabilidad que supone para el crecimiento económico, sobre todo en el consumo, la posible vuelta a la jornada laboral de 37,5 horas semanales en el sector público, y volvió a insistirle al Gobierno de Rajoy que retire la solicitud de medidas cautelares solicitadas al Tribunal Constitucional «por el grave perjuicio de estas para la economía andaluza y para los empleados públicos andaluces que supone la eliminación de la jornada de 35 horas». Y es que el sindicato criticó que a pesar de los buenos resultados, «estos datos son debido a la estacionalidad y no son resulta-

dos estructurales. La temporalidad en los contratos demuestra que es un vaivén y no una mejora de la base laboral en Jaén», manifestaron desde CSIF, a la vez que insistieron en el problema generado por la alta tasa laboral de la mujer.

«Bajada insuficiente»

Por su lado, la secretaria de Economía y Empleo del PSOE de Jaén, Isabel Uceda, afirmó que la bajada del paro «es una buena noticia, aunque sin duda insuficiente». «Los que estamos trabajando en la lucha contra el paro nos alegramos de este descenso, pero no podemos olvidar que hay casi 80.000 parados en la provincia de Jaén que siguen esperando una respuesta de las administraciones. Es una cifra inaguantable».

Mientras, el senador del PP en Jaén, Gabino Puche, destacó que este descenso es «insuficiente» y demuestra «las pésimas medidas puestas en marcha por la Junta de Andalucía para afrontar una realidad social que afecta a miles de jienenses». Es por ello que instó a la administración autonómica, «que es la competente en políticas activas de empleo, a que invierta en la provincia de Jaén para que no se vean cifras que superan en más de 10 puntos a la media nacional».

Por último, el diputado de Unidos Podemos por Jaén, Diego Cañamero, lamentó ayer que «Jaén continúa siendo, una vez más, una de las provincias de España con más paro según la EPA, lo cual perpetúa el abandono de esta provincia». «A pesar de que los datos reflejan un descenso, fruto del incremento del período estival y no de una política de empleo, lo cierto es que Jaén sigue siendo la provincia con mayor tasa de desempleo», insistió. «Pero no nos dejemos engañar, esta situación que vivimos tiene responsabilidades: el PP y el PSOE que desde hace años no apuestan por esta provincia», aseguró el diputado.

Y recordó que «esta provincia es líder en desempleo, contrataciones basura, media a la baja de las pensiones y cobertura por desempleo debido a la falta de proyecto económico y social de los partidos que gobiernan o han gobernado esta provincia».



Participantes en la reunión de la comisión de seguimiento en un sala del Hospital San Juan de Dios. :: IDEAL

«El debate político debe dejar el clima de crispación»

La Confederación de Empresarios de Jaén señaló ayer, a la vista de los datos conocidos, que la recuperación de las cifras es coyuntural, ya que se apoya en la buena temporada turística y advierte de que las previsiones de la cosecha de aceite a la baja tendrán una influencia negativa en el mercado laboral provincial de Jaén.

Para la organización empresarial, el debate político debe abandonar el clima de crispación actual y enfocarse en los verdaderos problemas de los ciudadanos: generar mayor actividad económica con más y mejor empleo. La CEJ considera imprescindible centrar los esfuerzos en superar la estacionalidad de nuestro mercado laboral con inversiones y políticas favorables a las empresas, apostando por proyectos generadores de empleo estable y equilibrando nuestro déficit en infraestructuras.

16 colegios se han sumado al plan 'Vivir y sentir el patrimonio'

Cuarenta representantes de distintos ámbitos participaron en el análisis y debate de algunos proyectos de 'Jaén, cultura y educativa'

IDEAL

JAÉN. 'Jaén, cultural y educativa' ha sido la primera de las ocho Estrategias analizada por las comisiones de seguimiento e impulso del II Plan en este año 2017. Cuarenta personas del ámbito cultural, educativo y deportivo de la provincia participaron en la sesión de trabajo donde una de las actuaciones abordadas fue el 'Foro por la cultura de la provincia de Jaén'. Los asistentes conocieron detalles que está perfilando su comisión promotora para su próxima celebración, que está prevista para comienzos de

2018. El diputado de Cultura y Deportes, Juan Ángel Pérez, destacó que «la puesta en valor de esta actuación es necesaria, ya que pretende convertirse en un revulsivo para potenciar la cultura jienense a través de una plataforma de encuentro anual donde representantes de todas las disciplinas estén presentes con idea de construir puentes de comunicación, diálogo y producción entre los diferentes sectores».

Otra de las actuaciones que se ha puesto en marcha, y cuyos progresos se dieron a conocer a los asistentes es el programa 'Vivir y sentir el patrimonio', que ya se ha implantado en 16 colegios. La delegada de Educación de la Junta de Andalucía, Yolanda Caballero, destacó de esta actuación que «poco a poco se va afianzando en los centros de la provincia y se va contando con nuevos, siendo importante el apoyo y aceptación

que está teniendo por parte de la comunidad educativa y el alumnado».

En la reunión también se dieron conocer las actuaciones desarrolladas en línea con otros proyectos del II Plan como el 'Foro provincial de buenas prácticas educativas', así como la labor de «digitalización de los fondos culturales provinciales» que lleva a cabo el Instituto de Estudios Giennenses de la Diputación Provincial, destacándose la eficaz implantación del Plan de Organización de Archivos Municipales (POAM).

Por otro lado, se valoró la oportunidad de impulsar las 'agendas locales 21 por la educación y la cultura' en los municipios jienenses. Se acordó crear un grupo de trabajo, en el que participarán las administraciones competentes, con objeto de diseñar un protocolo de actuación, siguiendo los pasos de las agendas 21 medioambientales de la provincia.

Café Bar EL QUIJOTE



Tus raciones y bocadillos en el mejor ambiente posible

C/ Carlos III, nº 66 LA CAROLINA (Jaén)

HELADERÍA CAFETERÍA

Delicias

Ayda, Andalucía, 25
Telf.: 620 475 276 - 620 768 161
23460 Peal de Becerro (Jaén)

Café del Abad

ESPECIALISTAS EN DESAYUNOS Y COMIDAS
Telf.: 637 398 745
Ayda, de las Cruces, 5 - Bajo - Jaén

CAFETERÍA - BAR PALACE

Especialidad en desayunos Exquisitos CHURROS



TOLDOS Y LONAS, L&L

Fabricantes de:
Lonas para piscina y transporte
GRANDES DESCUENTOS
EN COMUNIDADES DE VECINOS

lylempresas@outlook.es
676 964 705
662 173 339

Estamos en Villacarrillo

MESÓN LA TOBA

Especialidad en Aperitivos y Comidas Caseras
Gachamiga y Paella por Encargo

953 720 450
630 061 850

Paseo del Cristo, 11
23470 CAZORLA (Jaén)

café & bar
Teñón de Azúcar
Visítanos y disfruta de nuestros aperitivos gratis
C/ General Soriano Rioja, 7 - BAILÉN (Jaén)

GRAN VARIEDAD DE TAPAS CON TU CONSUMISIÓN

MENÚ 9€

CELEBRAMOS TUS REUNIONES, BAUTIZOS Y COMUNIONES.

C/ Navas de Tolosa, 4
Pasaje Lis Palace - JAEN